

El palmicultor

Febrero de 2003 No. 372

Boletín Informativo de la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite - Fedepalma

Tarifa postal reducida No. 632 Ven. Dic/2003 ISSN 0121-2915. Publicación cofinanciada por el Fondo de Fomento Palmero

Se fortalecen alianzas productivas en el Magdalena

Dentro del proceso de promoción del esquema de Alianzas Productivas para la siembra de palma africana que actualmente se desarrolla en el departamento del Magdalena, la Fundación para el Desarrollo de Alianzas Estratégicas, Productivas y Sociales, *Fundalianza* organizó el pasado 15 de febrero una visita institucional al área de proyectos, coordinada en forma conjunta con los integradores y las cooperativas de productores de la zona.

La visita contó con la asistencia del presidente de Finagro, César Pardo Villalba; el Vicepresidente de Crédito de Fomento del Banco Agrario, Luis Fernando Cabrera; la Secretaria General de Fedepalma, Myriam Conto Posada;



CONTINÚA PAG 6

Secretaria General de Fedepalma, Myriam Conto hace un llamado a la eficiencia.

Negociaciones del ALCA preocupan a gremios agropecuarios

Colombia seguirá invocando el principio de equivalencia en las negociaciones internacionales. Así lo advirtió el ministro de Agricultura Carlos Gustavo Cano el pasado 26 de febrero al intervenir en el seminario "El Alca y su impacto en el sector agropecuario colombiano". "Ni un paso atrás, pero tampoco ni un paso adelante en las negociaciones del Alca en lo referente al sector agrícola, mientras no se cumplen los elementos de la cláusula de condicionalidad", agregó el funcionario. Este evento congregó a los principales gremios del agro que expresaron sus puntos de vista y sus preocupaciones en el desarrollo de las negociaciones de un Área de Libre Comercio de las Américas.

El ministro Cano indicó que el país no se puede mover de esta posición, si no se da la eliminación de los subsidios a las exportaciones y de los efectos distorsionantes de las ayudas externas a la agricultura por parte de Estados Unidos y Canadá. También explicó que las dificultades que enfrenta Colombia por la situación de orden público y la lucha contra el narcotráfico fueron consideraciones que incluyó Colombia en su última propuesta.

Como se sabe, el pasado 15 de febrero los países miembros de la Comunidad Andina (CAN), presentaron las primeras ofertas de negociación en bienes y servicios, inversión y compras

CONTINÚA PAG 7

Condolencias

Fedepalma se sensibiliza con los actos dolorosos que enlutaron a nuestro país durante el pasado mes de febrero, entre los que se cuentan el trágico accidente aéreo que cobró la vida del ministro de Protección Social Juan Luis Londoño y su comitiva, así como el atentado terrorista perpetrado contra el Club El Nogal. Nuestro gremio expresa al presidente Álvaro Uribe Vélez su respaldo y el del sector palmero frente a las acciones que su gobierno ha venido tomando para enfrentar el terrorismo y los distintos hechos de violencia que están agobiando al país y manifiesta que seguirá acompañando su programa de gobierno con voluntad férrea, compromiso social y la convicción de que entre todos, sector público y privado, la consigna es continuar trabajando por la construcción de un país mejor. ✽

En esta edición

Oferta y demanda de aceites de palma

PAG. 2

C.I. Acepalma avala su sistema de gestión de calidad

PAG. 8

Entrevista con gerente de Propalma S.A.

PAG. 9

Lea en el portal de Fedepalma

"Riesgos y Oportunidades del Alca"

PAG. 20